



公園の落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。先月の27日にはゆり組、ひまわり組は佐倉くさびえの丘までバスに乗って芋ほり遠足に出掛けてきました。土の中にお芋を見つけて引っ張ってみてもなかなか抜けず、一生懸命スコップや手で掘ってやっと取り上げた時の嬉しそうな表情がとても印象的でした。保護者の皆様にはお弁当の用意をしていただき、ありがとうございました。とてもおいしそうに食べていましたよ。他のクラスも気持ちよく戸外遊びを楽しんでいます。

今年も早いもので残すところ2ヶ月となりました。秋の自然に触れながらの戸外活動を楽しみつつ、12月の発表会の準備も始まっています。四つ木なかよし保育園では、運動会や発表会などの行事において、子どもたち自身が意欲的に楽しんで参加出来ることを大事に考えています。そして子どもたちが楽しく一生懸命に取り組んできた姿を見て、保護者の皆様と成長の喜びを共感できたらと考えております。是非暖かい目で応援してくださいね。



【発表会について】

12月には生活発表会があります。幼児クラスは12/2（土）に幼児クラスの保育室にてクラスごとに入れ替え制で行います。昨年度園内で開催しましたが、四つ木地区センターで行った時よりも、子どもたちが安心して自己表現する姿がありましたので今年度も園内開催とすることに決定しました。尚、乳児クラスはおうちえんでの動画配信を予定しております。詳細は追ってお知らせいたします。ぜひ楽しみにしていてくださいね。

【園内畑の芋ほりについて（2・3歳児）】

11/9に園内の畑で芋ほりを行います。春に植え付けたお芋が、今年も沢山実っています。毎年、お芋と共に沢山の虫たちも出てきて子どもたちは大騒ぎ。掘ったお芋はおやつにも登場する予定です。楽しみですね！

【新入職員のお知らせ】

11/1より佐藤 忍先生が入職しました。今年度はフリー保育士となります。どうぞ宜しくお願いいたします。

【中学生の職場体験のお知らせ】

11/27～12/1にかけて中学2年生が3名、職場体験に来ます。子どもたちと沢山関わりながら、保育園とはどんな所なのか、保育士とはどんなお仕事なのか関心を深めてもらえたら嬉しく思います。安全に留意しながら行いますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。



【今月のねらい】「ねらい」とは・・・保育士が子どもたちに「こんな風に過ごしてほしい」という思いです。養護の部分保育者目線、教育部分を子ども目線で記しています。

【もも組】	養護・・・ひとりひとりの思いを受け止めて応答的に関わり、安心して過ごせるようにする。 教育・・・身近な音楽やふれあい遊びに親しんで楽しむ。
【たんぽぽ組】	養護・・・朝、夕の寒暖差に留意し、身体を十分に動かして健康に過ごせるようにする。 教育・・・身の回りの事に興味を持って、自分でやってみようとする。
【ちゅーりっぷ組】	養護・・・自分の思いや欲求を言葉で表現し、受け止めてもらえる安心感の中、過ごせるようにする。 教育・・・季節の移り変わりを感じながら、散策や固定遊具での遊びを楽しむ。
【すみれ組】	養護・・・体調に配慮して、季節の変わり目を健康に過ごせるようにする。 教育・・・歌ったりリズムに合わせて体を動かしたりして表現することを楽しむ。
【ゆり組】	養護・・・気温の変化に留意し、健康に過ごせるようにする。 教育・・・音楽に合わせて踊ったり、劇遊びをしたりして表現することを楽しむ。
【ひまわり組】	養護・・・気温に合わせた衣類の調節や、手洗い・うがいを促し、自分の健康に関心が持てるようにする。 教育・・・友だちと思いを伝え合いながら、イメージを広げ踊りや合奏を通して表現することを楽しむ。

🎵🍁🎵🍁🎵🍁 11月の予定 🎵🍁🎵🍁🎵🍁					
1	水	英語あそび	16	木	発表会リハーサル①
2	木		17	金	体操指導
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	食育集会
6	月	ひまわり組図書館見学	21	火	発表会リハーサル②
7	火	すみれ組遠足	22	水	ひまわり組宝木塚小発表会見学
8	水	内科検診	23	木	
9	木	2・3歳クラスお芋掘り	24	金	体操指導
10	金	体操指導	25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	避難訓練
13	月		28	火	誕生会
14	火	避難訓練	29	水	発表会リハーサル③
15	水	英語あそび	30	木	

※発表会リハーサルは幼児クラス対象です。
※29日のリハーサルはスタジオアリスの写真撮影があります。